
M.I. Ayuntamiento de Villena

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR  EL FORO
ECONÓMICO Y SOCIAL DE VILLENA EL DÍA DIECIOCHO DE

NOVIEMBRE DE DOS MIL VEINTITRÉS

ASISTENTES:

Vicepresidenta 1ª: Virtu Ribera Navalón
Secretario: Francisco M. Carrión Francés
Alba Laserna Bravo
Tomás Ayelo Bebia
Ana María Cerdán Martínez
Encarnación Pérez Vidal
Esther Perales Romero
Francisco Hernández Marín
Francisco Martínez Rubio
José Micó Serra
José Antonio Esquembre Bebia
José Carlos Paya Rubio
José Francisco Belda Martínez
Jose Miguel Esquembre Menor
José Pedro Serrano Gómez
Jovita Reche Lorca
Manuel Soriano Ramal
Maria Virtudes Úbeda Martínez
Pablo Pascual Férriz
Paqui Ribera Sánchez
Pedro Mejías Martínez
Primitivo Gil Sauco
Rubén Gandía Navarro
Silvia Tortosa García
Virtu Valdés Menor

EXCUSAN SU ASISTENCIA:

Presidente: Fulgencio José Cerdán Barceló
María José Hernández Sanjuan
Diego Navarro Rubio
Edytha Castillo Yaguana
Ester Serra Vicente
Isabel Micó Forte
Luis Giménez Amorós
Luisa Aroca Amorós
Mario Navalón Martínez

NO ASISTEN:

Ángeles Gómez Soriano
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Hassana El Bachiri
Ignacio Marco Hernández
Jessica García Martínez
Jorge Francisco Villacrés Aguilar
José Lobregad Espuch
Olga Bellón Peña
Toni Sánchez Sánchez

Así mismo asistieron 8 personas que no pertenecen al FORO.

En la ciudad de Villena, siendo las doce horas del día dieciocho de noviembre de dos
mil veintitrés, se reúnen en el Espacio Joven, las personas anteriormente expresadas al
objeto de celebrar sesión Ordinaria del Foro Económico y Social de Villena, de acuerdo
con el orden del día previamente establecido.

1.- Aprobar, si procede, el informe de la Comisión de Trabajo de Justicia Social y 
de Turismo.

Vitu Ribera Navalón da las gracias a todas las personas que han asistido a la dinámica
que se  ha  hecho  previa  a  este  Plenario,  así  mismo da  la  bienvenida  a  todas  las
personas que están en el Plenario y excusa la asistencia del Presidente, que ha estado
en la dinámica participativa pero al Plenario le era imposible quedarse.

Pasa a indicar que en este Plenario no hay acta anterior que aprobar, porque en julio
se hizo una reunión extraordinaria con un sólo punto, aprobar el acta anterior, para
cerrar el curso legislativo.

Da la palabra a los instructores de las Comisiones de Trabajo de Justicia Social y de
Turismo. Toma la palabra José Micó Serra, en sustitución del instructor José Lobregad
Espuch, (ANEXO I) y de Turismo, toma la palabra José Carlos Paya Rubio (ANEXO II)
para que informen de dichos informes que fueron enviados a todas las personas del
Plenario con la convocatoria.

Toma la palabra Alba Laserna Bravo para explicar que respecto a los Juzgados de
Violencia de Genero han habido muchas manifestaciones todos los martes, las últimas
noticias que tienen, y también transmitidas por José Lobregad Espuch del Colegio de
Abogados, es que parece que se van a quedar ya que se van “comarcalizar” estos
juzgados y se van a crear en más municipios.

Se  aprueban  por  unanimidad  de  los  asistentes  los  dos  informes  y  se  elevarán  al
Ayuntamiento.
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2.- Valoración asistencia a la Feria de Muestras de Villena 2023,y propuestas de
mejora

Virtu Ribera Navalón indica que la Comisión Permanente ya ha hecho su valoración
pero quiere que el Plenario se pronuncie en este tema. Explica cual es la valoración
que se hizo en la Comisión Permanente (consta en el acta de la reunión de la Comisión
Permanente del 23 de octubre).

La conclusión, en general, es buena y piensan que es necesario que el FORO siga
estando en esta FERIA, pero es necesario dar contenido al stand, por lo que se pide a
las Comisiones de Trabajo que puedan pensar de cara al año que viene que, en el
tramo del horario que les pertenezca, piensen que quieren explicar a la ciudadanía, que
contenidos  quieren  tener  o  que  concierten  reuniones  con  las  distintas  concejalías,
como este año hizo la Comisión de Turismo, programar charlas, reuniones, etc. Se pide
una mayor implicación de todas y todos y una planificación para programar actividades
o dar contenido al stand del FORO.

Manuel Soriano Ramal cree importante buscar un objetivo claro, que cada comisión
busque su objetivo, el que quieran comunicar a la ciudadanía.

José Pedro Serrano Gómez indica que él pertenece a la Comisión del Ayuntamiento de
la Feria de Muestra y puede proponer que para las próximas reuniones se convoque
también a alguien del FORO.

Alba Laserna Bravo indica que la Concejala de Desarrollo Económico, Paula García, ha
dicho que este año se ha notado un aumento de visitantes y que al año que viene
tienen previsto abrir un espacio para charlas o conferencias, por lo que indica que sería
bueno que se pongan en contacto con ella para programar esas charlas y que se
calendaricen.

3.-  Conclusiones  de:  “LA  CIUDADANÍA  PREGUNTA,  LAS  CANDIDATURAS
RESPONDEN”.

Virtu Ribera Navalón pide a las personas asistentes para que den su opinión sobre esta
actividad;  así  mismo  quiere  indicar  que  sólo  un  partido  contestó  a  las  preguntas
formuladas  por  la  ciudadanía  antes  del  acto  “La  Ciudadanía  Pregunta,  Las
Candidaturas  Responden”  y  posteriormente  nos  han  ido  llegando,  a  falta  de  dos
partidos  políticos,  todas las  que han ido  llegando se han publicado en la  web del
FORO, donde la ciudadanía tiene acceso.

Pepe Micó Serra indica que esta actividad es la segunda vez que se organiza por el
FORO y la idea es poder hacer este tipo de actividades más a menudo, con temas
concretos que le puedan importar a la ciudadanía.

Daniel Domene López indica que el Partido Popular piensa que la actividad fue muy
interesante, pero que han decidido no enviar las respuesta porque creen que una vez
pasadas las elecciones no tiene sentido. Él, en otra reunión que hubo antes del acto,
solicitó que se pasaran las preguntas con anterioridad al mismo porque era mejor para
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poder responder en el mismo acto, pero creen que ahora no tiene sentido enviarlas, ya
que muchas de las preguntas están reflejadas en el programa electoral.

La  conclusión  en  general  de  la  actividad  fue  muy  positiva,  ya  que  es  una  de  las
actividades donde más cercanía se puede tener con la ciudadanía y que todas las
respuestas están en la web para que la ciudadanía pueda leerlas, por lo que se pide a
los partidos políticos que no las han enviado, que las hagan llegar.

Se informa que se van a hacer una serie de programas en los medios de comunicación,
uno al mes, donde el FORO va a tener un espacio para cada Comisión de Trabajo y
tratar los temas en los que se esté trabajando o sobre temas que a la ciudadanía les
importe. Para ello se solicita a los instructores que se pongan en contacto con Pepe
Micó  Serra  para  poder  programar  una  agenda  mensual  con  los  medios  de
comunicación.

4.- La Ciudadanía habla: “Propuestas Ciudadanas”.

Fernando  Quiles  cree  que  el  FORO  tiene  que  fijarse  unos  objetivos  para  que  el
esfuerzo del FORO se centre en esos objetivos.

José Miguel Esquembre Menor opina en la misma linea que Fernando, cree que seria
interesante crear para el FORO un Plan Estratégico y luego el Plan Operativo para
saber que se va a hacer, como y quien.

Silvia  Tortosa  García  pide  que  haya  más  coordinación  con  asociaciones  o  clubes
deportivos, etc,  para poder trabajar en temas comunes y para trabajar en objetivos
claros ( por ejemplo ocio sano), ya que en Villena hay mucho tejido asociativo.

Pedro Mejías Martínez indica lo importante que son los informes que el FORO presenta
al  Ayuntamiento,  ya que es la  herramienta que conecta el  trabajo realizado con el
Ayuntamiento, y que es importante que el Ayuntamiento conteste a los mismos, que se
puede hacer por escrito o se puede contestar en el mismo Plenario del FORO, que
queda constancia en el acta que toma el Secretario.

Alba Laserna Bravo indica que ella el cuestionario para la actividad de esta mañana,
puntuó a la Comisión de Informes como una de las más importante de este FORO, así
mismo  les  pide  que  cualquier  Comisión  de  Trabajo  que  quiera  reunirse  con  las
concejalías, que lo hagan, que por lo menos su puerta está abierta.

Encarnación Leal Pérez indica que se trabaja mucho en las comisiones de trabajo, que
se trabajan cosas importantes, pero todo ese trabajo no llega a la Corporación, cree
que se de debe de buscar  la  forma de trasladar  todo ese trabajo  que se hace al
Ayuntamiento, porque tiene la sensación que la Corporación no sabe todo lo que se
está haciendo.

Ricardo Celiberti Morales pide que cuando una Comisión de Trabajo hace un informe y
lo  eleva  al  Ayuntamiento,  que  se  tenga  en  consideración  o  que  por  lo  menos  se
conteste; pide al FORO que haga un seguimiento de todos estos informes para que se
puedan hacer o que se contesten.
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Jose Antonio Esquembre Bebia pide que haya más seguimiento para que haya una
respuesta a los informes presentados por el FORO.

José Francisco Belda indica que hay que tener también en cuenta que. aunque aveces
no se contestan a los informes, si que tiene respuesta con acciones las propuestas por
el  FORO,  como,  por  ejemplo,  lo  que  está  haciendo  ahora  el  Espacio  Joven  para
adolescentes de hasta 17 años, que es una propuesta que, en parte, fue una petición
de la Comisión de Trabajo de Educación, Cultura y Ocio Sano del FORO.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo la una y treinta
minutos del día al principio expresado, lo que certifico con el visto bueno de la Sra.
Presidenta en Funciones.

VºBº
PRESIDENTA EN FUNCIONES

Vicepresidenta 1ª

Fdo. Virtu Ribera Navalón

SECRETARIO

Fdo. Francisco M. Carrión Francés
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